

Abzeichen was soll das?

Der Mensch besteht aus Geist und Leib. Eine innere Gesinnung muss sich in äußeren Zeichen kundtun, sonst ist sie nicht vorhanden. Wenn in einer Freundschaft, einer Liebe die Zeichen der Liebe aufhören, ist die Beziehung tot. Und wenn die Nächstenliebe nicht äußere Zeichen setzt, ist sie nicht vorhanden. Auch das ist eine allgemein bekannte Wahrheit. Zeichen einer christlichen Familie ist z.B. das Kreuz in der Wohnung. Zeichen der unsichtbaren Wirkung des Hl. Geistes sind die Handlungen und Worte, welche die Sakramente ausmachen. Zeichen unserer Hingabe an Gott sind die Gaben, die wir in der Hl. Messe darbringen, etc.

Hier liegt auch der Sinn unseres Abzeichens: Es ist das Christusmonogramm (X = Ch; P = R) und bedeutet nichts anderes als öffentliches Bekenntnis zur Lebensgestaltung in Christus.

Das heißt im Einzelnen:

- Zeichen einer Entscheidung für Christus
- Bekenntnis zu unserer Gemeinschaft
- Ständige Erinnerung an das, was man versprochen hat,
- Gemeinschaftsbildende Kraft, weil sich die einzelnen Mitglieder unserer Gruppe – die Großen und die Kleinen – als solche erkennen und verbunden wissen.

Das Abzeichen wird auf Grund des Gruppenversprechens verliehen. Es kann nicht gekauft werden und kann aus gegebenem Anlass wieder zurückgefordert werden.